
Compte rendu du CA du 29 octobre 2019 

 

 Présents : Geneviève Graff, Sylvie Maj, Philippe Maire, Michel Bouvet, Philippe Marion, 
Pierre Van de Vyvère, Patricia Allier, JeanDo Loubignac, Sophie Loubignac, Dominique 
Baumle, Jean Claude Lapeyre 

 

1-Bilan 9ème fête du Gospel 

Le bilan est unanime coté stagiaires d’après les retours qu’en a le président : beaucoup de 
convivialité, des chants aisés à chanter, de l’émotion et du partage. Pas assez de spectateurs 
mais il ne faut pas le prendre comme un échec, plutôt comme une base de réflexion pour 
l’année prochaine. Peut-être y a-t-il eu une lassitude ou l’impression que tout roule et qu’il 
n’y a pas d’effort à faire ?  Financièrement, il y a un bénéfice d’environ 1200€. 

Carmela a fait la synthèse des bulletins d’évaluation envoyés aux stagiaires. Les chefs de 
projet et le président ont eu la primeur de la version non finalisée, la version définitive 
devant être diffusée prochainement. C’est un rendu apparemment très intéressant qui doit 
définir la trame de l’organisation de la prochaine fête. 

Quelques remarques des chefs de projet concernant le principe de gratuité pour certains 
stagiaires hors PN qui rendent service ; le choix des cadeaux offerts aux chefs de chœur 
(place dans les bagages et pas tous le même regard sur l’art) ; la faille dans l’organisation de 
l’affichage et la nécessité de mettre en place une équipe dédiée. 

Le président est satisfait d’avoir eu des bilans financiers tout au long du projet ce qui lui a 
permis d’anticiper. Il en est de même pour le déroulement des activités au long de l’année. 

Pierre assume sa part de responsabilité dans le manque de renouveau de communication 
sur l’évènement. 

Sylvie reconnait la difficulté d’assumer le rôle de trésorière et de chef de projet et ne 
souhaite pas reconduire ce rôle pour la prochaine fête. 

Quelques incompréhensions au sein du groupe en charge de la conduite du projet sont 
apparues. Il convient d’essayer d’en débattre de façon positive et constructive. 

Deux remarques par rapport à l’ACES : l’oubli de surveillance de la porte arrière du Quattro 
(problème de sécurité et d’entrée au spectacle sans payer) et comportement très 
désagréable d’Yves Brocard. Sur ce dernier point impossible de continuer comme ça. 

 

2- 10ème Fête du Gospel 

Tout est bien engagé pour les 4 chefs de chœurs invités. Concernant John Wineglass, l’idée 
de l’inviter est remise en question, notamment pour des raisons financières, et il est acté 
que Cathy assure l’intégralité de la partie piano si elle est disponible. 



Il va être compliqué d’articuler les prestations des chorales invitées et de nos prestigieux 
chefs de chœur, une réflexion va devoir être menée en amont.   

Un appel à candidature va être fait au sein de PN afin de trouver rapidement un(e) 
volontaire pour constituer un binôme avec Michel et une équipe pour mener à bien la 
préparation de cette fête. 

Il est acté que le tarif du concert au Quattro passera à 15€ au lieu de 12. 

Il est probable que PN ne chantera pas en première partie, laissant la place aux chorales 
invitées, aux chefs de chœur et au mass choir. 

La tournée des 10 ans : une douzaine de concerts est prévue avec celui du Quattro. Deux 
sont déjà programmés, à Chabottes le 8 novembre 2020 et à Ribiers le 13 décembre 2020. 
Pour les autres, des contacts doivent être pris par Patricia (Laragne ou Lagrand, Veynes et 
Serres) et le président (Les Mées, Bayons, Embrun, Guillestre, L’argentière et Savines). Le 
prix d’entrée de ces concerts sera de 12€. 

 

3-Déplacement Barcelone 

Quelques désistements/nouvelles inscriptions : nous serons 39 à participer en plus des 
musiciens. Le départ du bus se fera le vendredi 15/11 à 13h à Carretour, des arrêts sont 
prévus pour récupérer des passagers à Gap, Tallard et Aix. Le retour se fera lundi 18/11 vers 
20h. 

Pour le cadeau commun de PN pour BQB, Pierre propose une toile de Fabiana représentant 
un paysage abstrait des Hautes Alpes et un cubi de Génépi sera acheté. 

 

4-Repas du CA 

La date pour le traditionnel repas du CA est fixée au samedi 30 novembre. Comme chaque 
année l’ACES est invité. 

 

5-Projet de concert à Digne-les-Bains 

Cela avance bien entre Cyrille et Pascal Horecka, pour rappel il y aura une journée pour 
peaufiner les chants avec Pascal (dimanche 17 mai 2020), l’apprentissage étant 
préalablement assuré par Cyrille et Christophe. 

 

6-Questions diverses 

Proposition par Dom d’un financement en ligne pour la 10ème fête du Gospel pour toutes 
nos connaissances qui sont loin mais veulent participer sans pour cela être mécène. 



Un atelier de développement durable est mis en place au collège de Tallard ; il propose une 
heure d’atelier collectif, à creuser. 

Un bilan du travail des solistes avec Cyrille est demandé. Pour ce dernier le bilan est positif, 
cependant il est à noter que les mêmes travers subsistent concernant le choix des solistes, 
ce qui engendre des insatisfactions. 

Il y a de nouvelles recrues à PN, pour faciliter leur intégration il est proposé de porter un 
badge lors des répétitions. L’idée de coller une étiquette avec ses nom et prénom le temps 
de la répétition est retenue 

Tout le monde boit du punch avant les concerts cependant c’est le président qui le prépare 
en amont et bien souvent achète les ingrédients. Une cagnotte va être mise en place où 
chacun pourra apporter sa contribution. 

Pour des raisons de santé et d’organisation personnelle Christian Noël ne souhaite pas 
continuer à chanter avec nous pour l’instant. Nous espérons qu’il se remette vite sur pied et 
nous rejoigne quand il sera prêt. 

Il reste quelques étoles à coudre, Isabelle a accepté de s’en charger. Pour les nouvelles, il est 
proposé de mutualiser les étoles, nous ne sommes jamais tous à chanter sur un concert. 

 


